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im Internet:
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uni-bonn.de

Protokoll der FSR-Sitzung vom 06. Oktober 2021

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 20:16 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke (ab 18:22 Uhr), Lorenzo Conti, Rita Dör-
ner (bis 20:06 Uhr), Lars Erwig (bis 19:13 Uhr), Anne-Sophie Fleck,
Constantin Gurdon, Patrick Haase, Carolin „Caro“ Hartung (bis 20:06
Uhr), Thomas Häßel, Saman Hushalsadat (bis 20:06 Uhr), Laura Kha-
ze, Simon Korswird, Paul Ludwig (bis 20:06 Uhr), Lorenzo Nastase (bis
20:06 Uhr), Benjamin „Benni“ Nettesheim, Fabien „Bö“ Nießen (ab
18:23 Uhr), Elbrus Mayer (ab 19:05 Uhr), Tami Mannhardt (bis 20:06
Uhr), Ludwig Monnerjahn (18:26 - 20:06 Uhr), Elisabeth Reinermann,
Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt (ab 18:19 Uhr), Paul
Schmitt (bis 19:21 Uhr), Tim Sellenthin (ab 19:36 Uhr), Solveig „Soli“
Tränkner (bis 20:06 Uhr), Jolanda Weygandt (bis 20:06 Uhr), Lilian
„Lili“ Witters, Zbigniew Wojciechowski (bis 19:53 Uhr)

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Anne-Sophie Fleck, Elisabeth Reinermann

TOP 0: Hallo (18:15 - 18:27)
Thomas eröffnet die Online-Sitzung. Die anwesenden Personen stellen sich kurz vor. Das Protokoll
vom 07.07.2021 soll nächste Woche abgeklopft werden.

TOP 1: Berichte

Dritti-Fahrt Es gab eine Dritti-Fahrt. Sie war ein voller Erfolg und Julia bedankt sich bei allen
Helfenden; insbesondere bei der Küche. Die Kassen wurden wieder abgeholt.

GO-Änderung Julia hat die GO-Änderung an die Öffentlichkeitsbeauftragen geschickt. Ab morgen
ist der FSR online beschlussfähig.

Master-Ersti-Zeitung Die Master-Ersti-Zeitung für die rund 109 Mastererstis ist fertig; die Adress-
sticker sind auch schon da, jedoch die Zeitungen noch nicht.

FSV-Sitzung Am Montag hat eine FSV-Sitzung stattgefunden. Es wurde entschieden, dass der Fi-
nanzer noch einmal überlegen soll, zu welcher Bank wir wechseln wollen. Außerdem wurde
entschieden, dass TVStud unterstützt wird; der FSR darf die genaue Gestaltung entscheiden.
Wer Lust auf den Wahlausschuss hat, soll sich beim FSV-Präsidium melden.

Stadtradeln Das Team „Uni Bonn“ war das zweitstärkste Team von den gefahrenen Kilometern in
Bonn; die Mathematik das stärkste Unterteam mit 1/4 der gefahrenen Kilometer der ganzen
Uni Bonn. Es wird ein Lob an alle ausgesprochen, die mitgemacht haben oder es beworben
haben.

Ersti-Flunkyballturnier Das Turnier hat stattgefunden und war gut besucht. Die Fachschaft hat sich
sehr gut geschlagen.
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Erstis Gestern war eine Erstireferatssitzung. Simon und Lili haben die Head-Orga bei der Ersti-Fahrt.
Mehr Infos kommen noch später. Heute wurden noch Zeitungen verschickt, es fehlen aber noch
ein paar wegen mangelnder Umschläge.

Fachgruppe Nächste Woche findet eine Fachgruppe statt.

Matheball Es melden sich Helfende für den Ball. Fabien schickt an diese eine Umfrage bezüglich
Ort und Zeit des nächsten Treffens und der Frage, ob man dieses Jahr einen Ball organisieren
möchte. Angemerkt wird, dass von dem MatNat-Festival auch etwas geplant ist.

Hybrid-AK-Sitzung Es wurde alles gekauft an Materialien, die man für Hybrid braucht. Außerdem
wird es in zwei Wochen eine Evaluation geben.

Hybrid-Fachschaftssitzung Für eine Hybrid-Fachschaftssitzung wird sich Thomas gegebenenfalls
bei Sebastian melden.

Stundenplanberatung Nicht alle Lehramtserstis wurden erreicht, aber trotzdem viele. Es gab gu-
tes Feedback. Angemerkt wird, dass das nächste Mal mehr Werbung gemacht werden sollte,
insbesondere mit Flyern in den Ersti-Zeitungne.

Habilkommission Thomas hat Herrn Lück angesprochen und das Problem mit den Mails hat sich
geklärt.

Hausvorstand Thomas hat den Hausvorstand nach Sitzungen im Aufenthaltsraum oder im kleinen
Hörsaal gefragt, es gab noch keine Antwort. Thomas schreibt bei längerem Ausbleiben einer
Antwort dem BaMa oder dem SP noch einmal. Es wird angemerkt, dass man sich nicht nur bei
Herrn Gubinelli, dem Vorstand des Hausvorstandes melden sollte, sondern auch unter anderem
Herrn Welter in den CC setzen sollte.

Lehramtsveranstaltung AmMontag hat eine Lehramts-Mathe-Erstis-Kennenlernveranstaltung statt-
gefunden. Es waren nicht viele da, aber mehrere, die zum ersten Mal bei einer Fachschaftsver-
anstaltung waren.

TOP 2: Veranstaltungen (18:41 - 18:42)
Es gibt nichts.

TOP 3: Drittis (18:42 - 18:50)
Die Genehmigungen vom Arbeitsschutz, der Stadt und dem AStA für die Dritti- und Ersti-Schnitzeljagd
sind da; es fehlt damit nur noch die Genehmigung vom Hausvorstand. Wenn jemand Vorschläge für
Preise hat, soll man sich bitte bei Julia melden.
Am Montag, den 18.10 um 18:30 wird ein Dritti-Kennenlernabend stattfinden. Nächste Woche werden
Schichten verteilt. Angemerkt wird, dass auch Erstis beim Kennenlernabend gerne helfen können.

TOP 4: Master (18:50 - 19:09)
Es muss neuer Wein gekauft werden; das machen die Mastermenschen beim Einkaufen (Mittwoch oder
Donnerstag). Bier wird vor der Erstifahrt auf jeden Fall noch bestellt, da kann das Bier für die Masters
mitbestellt werden - das Getränkereferat kümmert sich. Julia merkt an, dass die Schnitzeljagd und das
Master Welcome an demselben Tag sind und beides am MZ stattfinden soll bzw. die Schnitzeljagd
dort endet. Vermutlich kommen sich die beiden Veranstaltungen aber nicht in die Quere. Wir verteilen
Schichten für den Master Welcome (Montag, den 11.10.), die Master Gamenight (Dienstag, den
12.10.) und für den Whine and Cheese Night (Donnerstag, den 14.10.):
Master Welcome:
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Zeit Einkauf 17:30 18-19 19-20 20-21
3G-Kontrolle Martin Aufbau Zbiggi, David Paul S.

Getränke Marena, David, Zbiggi Laura K. Marena Martin

Marena ist verantwortlich für das Aufräumen danach. Zbiggi übernimmt die Kneipenschicht.

Master Game Night:

Zeit 3G-Kontrolle Getränke Spiele Wer?
Einkauf Martin Doppelkopf Bö
17:30 Aufbau Marena, Barbara, Zbiggi, Thiago Skat Laura K.
18-19 Marena, Julia Benni Poker Laura C.
19-20 Marena Tichu Zbiggi
20-21 Martin

Auch hier ist Marena verantwortlich für das Aufräumen, und Zbiggi übernimmt die Kneipenschicht.
WaCe:

Zeit 3G-Kontrolle Getränke Sonstiges Wer?
17:00 Aufbau Barbara, Zbiggi, Martin, Thiago, Rita Einkaufen Marena, David
18-19 Zbiggi, Marena Martin Aufräumen Marena
19-20 David Paul S. Kneipe Zbiggi, Barbara
20-21 Marena

Alle Master-Fachschaftsmenschen sind herzlich willkommen bei den Veranstaltungen.

TOP 5: AWD (19:09 - 19:50)
Der Anwesenheitsdienst soll wieder stattfinden, jedoch ist die genaue Regelung der Gebäudeöffnung
noch nicht klar. Vermutlich wird ein Fenster-AWDs möglich sein. Außerdem wird die Frage gestellt,
ob der Aufenthaltsraum für die Stundierenden geöffnet wird, unter anderem da dort Fachschaftskram
steht. Es wird angemerkt, dass die Fachschaft entscheiden kann, wann der Aufenthaltsraum geöffnet
wird.
Auch wenn der Hausvorstand noch nicht entschieden hat, kann man bereits darüber reden, wie der
AWD stattfinden soll. Es werden verschiedene Vorschläge diskutiert. Es wird vorgeschlagen, erstmal
eine Regelung für die nächsten zwei Wochen zu treffen. Die Gebäude werden ab dem 11.10. geöffnet
und man sollte 3G kontrollieren. Es wird zudem angemerkt, dass das Büro und der Aufenthaltsraum
ein Saustall sind.
Es wird darüber diskutiert, ob man sich als Fachschaft festlegen möchte, wie viele Menschen in das
Büro dürfen. Es wird auch über eine Maskenpflicht diskutiert. Wir machen ein Meinungsbild:

Wollen wir weitergehende Regelungen fürs Fachschaftsbüro?
Ja Nein Enthaltung
12 3 7

Es wird ein AK gegründet, der sich bis Sonntag Gedanken macht. Erstes Treffen: Freitag, 11 c.t.
Es werden die AWDs verteilt:

Mo 11. Di 12. Mi 13. Do 14. Mo 18. Di 19. Mi 20. Do 21. Fr 22.
Julia Benni Elbrus Zbiggi Benni, Jolanda, Soli, Caro Simon Simon
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Der AWD soll auf der Webseite und in allen sozialen Netzwerken beworben werden.
Es wird darüber diskutiert, wie genau Fachschaftsankündigungen in Hybrid ablaufen sollten.

TOP 6: Sonstiges (19:50 - 20:06)

WhatsApp-Gruppen Das Erstireferat wird daran erinnert, Whatsapp und Signalgruppen zu bewer-
ben. Es haben noch nicht alle Erstis davon gehört. Simon merkt an, dass das eigentlich mehrfach
angekündigt wurde, aber es wird noch einmal nächste Woche angekündigt.

Büro Es wäre schön, wenn das Büro wieder aufgeräumt wird. Das Büroreferat soll das Aufräumen
bitte organisieren.

Hygieneartikel Es wird angemerkt, dass man Hygieneartikel auch auf dem Herrenklo hinlegen sollte,
weil nicht nur Frauen menstruieren und wir das bereits auf dem Frauenklo machen. Laura K.
kümmert sich darum.

Nächste Sitzung Noch haben wir keine Räumlichkeiten für die nächste Sitzung, weswegen vorge-
schlagen wird, nächste Woche noch einmal online zu tagen. Sollten sich jedoch noch Hörsaale
oder andere Räumlichkeiten ergeben, wird die Sitzung natürlich in Präsenz stattfinden und auf
dem Fachschaftsserver als Präsenzsitzung angekündigt. Es wird über Hybridsitzungen diskutiert.
Es wird gebeten, den Ort der Veranstaltung möglichst früh anzukündigen.

Campustour Es wird gefragt, ob eine Campustour für die Drittis organisiert wird. Leider gibt es keine
personellen Kapazitäten dafür.

TOP 7: Erstis (20:06 - 20:16)
Es gibt 97 Anmeldungen für die Erstifahrt, aber nur 80 Plätze inklusive Fachschaftsmenschen. Das
Erstireferat würde gerne zwei Hütten mehr buchen. Keine Gegenrede. Es gibt auch schon eine Zu-
stimmung vom Finanzer. Es werden die verschiedenen Verantwortlichen der Erstifahrt genannt. Es
wird geplant, ungefähr 15 Fachschaftsmenschen mitzunehmen, neun sind bereits vom Erstireferat be-
setzt. Es werden noch Menschen gebraucht für das Hygienekonzept, das Essen, den Transporter und
gegebenenfalls braucht man eine Einweisung für die Musikbox. Alle, die helfen können und wollen,
schreiben bitte kurz eine Nachricht an erstsemester@fsmath.uni-bonn.de.

Thomas Häßel Anne-Sophie Fleck, Elisabeth Reinermann

Sitzungsleitung Protokoll
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